
A.S. 2021/2022 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 8 

SEDUTA martedì 15/02/2022 

 

Il giorno martedì 15 febbraio 2022 alle ore 17.00 in modalità telematica si è riunito il Consiglio 

d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Programma annuale 2022 - approvazione definitiva; 

3. Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti oltre alla Dirigente Scolastica Maura Biasci: 

 

per la componente genitori: 

Burchi Debora 

Venagli Martina 

Paola Elena 

Micceri Loredana 

Cupini Samanta 

 

Assenti: 

Menichini Roberta 

Mandirola Maurizio 

Bianchi Carla 

 

per la componente docenti: 

Delli Iaconi Monica 

Funari Carla 

Gesi Susanna 

Zucchelli Simonetta 

Vanni Lisa 

Vanni Silvia  

Cogliano Mirella 

Agabiti Chiara 

 

per la componente ATA: 

D’Alvano Raffaella 

Assente: 

Ferraro Maria Teresa 

 

 

 

1. Approvazione verbale n. 7  

 

Il Consiglio approva il verbale della seduta precedente. 

 

 

 

 

 



2.  Programma annuale 2022- approvazione definitiva 

 

La Dirigente scolastica ricorda la Delibera n. 21 del 13/01/2022 con la quale il CDI ha approvato il 

Programma Annuale 2022 in via preventiva in attesa del parere del Collegio dei revisori dei Conti. 

Quest’ultimo ha espresso parere positivo e pertanto oggi è l’ultima data utile per deliberare il 

Programma Annuale 2022 in maniera definitiva. Non ci sono modifiche al documento approvato in 

via preventiva. Non è prevista la costituzione del fondo economale per le minute spese ai sensi 

dell’art.21 del D.I. n. 129 del 28/08/2018. 

 

Delibera N.24/2022: il CdI approva all’unanimità il Programma Annuale 2022. 

 

 

3.  Varie ed eventuali 

 

 

La Dirigente Scolastica comunica: 

 L’Associazione Bhalobasa comunica che per il Progetto Uganda sono stati raccolti quasi 

5000 euro per la realizzazione del laboratorio di informatica a Kiburara. La notizia è stata 

pubblicizzata a tutti i genitori dalla Presidente CDI, ringraziando per la generosità. 

 Sul sito dell’Istituto sono state pubblicate le date delle iniziative contro il bullismo e 

cyberbullismo. Gli incontri per i genitori e gli studenti e studentesse si terranno in presenza 

al Don Meliani e al Teatro Odeon. Le locandine sono state prodotte dai ragazzi/e della 

scuola secondaria nel curricolo di Arte e immagine. Presto sarà programmata anche la 

formazione per docenti su questa tematica. 

 Le scuole dell’Infanzia e primaria si stanno organizzando in autonomia per le varie uscite 

didattiche e saranno approvate nei vari consigli di intersezione e classe. Per la secondaria, in 

una prima programmazione fatta a ottobre, vista la situazione emergenziale, era stata 

stabilito di fare almeno una uscita riguardante “La Memoria” (S.Anna di Stazzema, 

Fossoli...). 

L’ex Sindaco Silvano Granchi, a nome dell’Aned e l’Amministrazione Comunale, ha 

proposto di finanziare per le classi 3 della secondaria, la visita al museo di S. Anna di 

Stazzema e il percorso della Pace. Saranno proposte tre date nel mese di maggio 2022. 

 Sabato 05/03/22 sarà inaugurato il “Giardino della Memoria” (tra Ponsacco e Perignano), 

per ricordare le persone del territorio che hanno perso la vita nel periodo della Resistenza.  

Parteciperà l’orchestra dell’Istituto e se possibile anche un piccolo coro di una classe 5 della 

primaria. 

 Progetto Erasmus: una delegazione del nostro Istituto si recherà in Finlandia per il secondo 

incontro di progetto dal 19/03/22 al sabato successivo 26/03/22.  

 Il nostro Istituto, nell’ambito della formazione per i docenti neo immessi in ruolo 2020/21, è 

stato individuato dall’USR Toscana per la realizzazione di un laboratorio formativo di 

didattica innovativa (visiting): Stile Libero. 

Sono 6 i docenti che hanno scelto di parteciparvi. 

 Con il decreto sostegni Bis (che prevede il finanziamento specifico per i disagi causati dal 

covid 19) si è avuto la possibilità di riattivare lo sportello di ascolto aperto per i genitori, 

docenti e alunni. L’avviso di selezione per esperto esterno è stato vinto dalla dott ssa Bertini, 

pertanto il servizio andrà in continuità con quanto realizzato fino ad oggi. 

 Altri finanziamenti sono arrivati dai PEZ per consulenza psicologica e psicopedagogica che 

verrà effettuata con la dott.ssa Barbara Frosini. Saranno programmati incontri per i genitori 

e docenti della scuola dell’Infanzia. 



 Le iscrizioni per l’anno scolastico 2022/23 sono andate molto bene, la scuola infanzia 

mantiene le 15 sezioni (sono disponibili alcuni posti al plesso Machiavelli e al plesso di Val 

di Cava). 

Per la scuola Primaria si sono avuti esuberi sui plessi Le Melorie e Fucini. Le iscrizioni in 

esubero hanno trovato accoglienza in altri plessi dell’Istituto o dei paesi limitrofi.  

Si sono formate: due classi prime al Fucini e al Giusti, una classe prima a Le Melorie e Val 

di Cava. 

Per la scuola Secondaria di primo grado: si manterranno le sette classe prime, con 12 

domande pervenute da altri Istituti. 

È stato fatto l’esame attitudinale dell’indirizzo musicale e si sono formate le classi. 

Per le classi a cinque giorni sono state accolte 47 domande delle 57 presentate. 

 La DS spiega che anche questo anno verrà utilizzata la piattaforma “Cattaneo digitale” , 

oltre a quella ministeriale del Sidi, per la richiesta delle classi e degli organici per l’anno 

scolastico 2022/23. Per la prima volta si inserirà a sistema la capienza delle aule prevista 

dalle planimetrie comunali e la capienza per eventuale emergenza Covid. 

 

Alle ore 17.50 non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta. 

 

 

 

LA SEGRETARIA                                                                        LA PRESIDENTE 

 

   Susanna Gesi                                                                                 Debora Burchi  

 

_______________                                                                        _________________ 

 

 

 


